
1 

 

 

平成27・28年度 土木学会複合構造委員会 第2回幹事会議事録 

 

日 時：平成27年 7月 30日(木)14:00～17:30 

場 所：土木学会 D会議室 

出席者：奥井委員長，西崎副委員長，滝本幹事長，池田幹事，大久保幹事，葛西幹事，齋藤(隆)幹事， 

中村幹事，広瀬幹事，牧幹事，松本幹事，溝江幹事，久米村事務局 

 

配布資料： 

資料 幹2-0 平成27･28年度第2回複合構造委員会幹事会議事次第  

資料 幹2-1 平成27･28年度第1回複合構造委員会幹事会議事録（案） 

資料 幹2-2 平成27･28年度第1回複合構造委員会議事録（案） 

資料 幹2-3 第 11回複合・合成構造シンポジウム準備 

資料 幹2-4 論文集特集号準備状況 

資料 幹2-5-1 平成27年度年次学術講演会（研究討論会） 

資料 幹2-5-2 平成27年度年次学術講演会（共通セッションプログラム） 

資料 幹2-6 出版関係 

資料 幹2-7-1 平成27年度委員会予算（案）ver.3 

資料 幹2-7-2 29_複合構造委員会連絡文 

資料 幹2-7-3 添付資料（1）_調査研究拡充支援金の部門内での配分について 

資料 幹2-7-4 添付資料（2）_29 複合構造委員会 

資料 幹2-8-1～15 各幹事からの新規委員会テーマ案 

資料 幹2-8-16 新規委員会テーマ案タイトル一覧 

資料 幹2-9-1 H101示方書委員会 

資料 幹2-9-3 H181鋼コンクリート合成床版設計・施工指針作成小委員会 

資料 幹2-9-7 H103複合構造の基礎に関する書籍作成小委員会 

資料 幹2-10 次回幹事会（メルパルクOKAYAMA） 

資料 幹2-11 H27・28年度複合構造委員会幹事会名簿ver.2 

資料 幹2-12 Lorenc准教授（ポーランド／ヴロツワフ工科大）講演会のご提案 

 

議事内容： 

０．委員長挨拶 

幹事会開催にあたり，奥井委員長より，挨拶があった． 

 

１．第1回幹事会議事録案の確認（資料 幹2-1） 

滝本幹事長より，資料に沿って説明があり，了承された． 

 

２．第1回委員会議事録案の確認（資料 幹2-2） 

 斉藤（隆）幹事より，資料に沿って説明があり，幹事会としては，以下の修正をすることとして了

承した． 

・ (19)は委1-2(19)に修正． 

・ 予算案について，「方針が認められた」に修正． 
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・ 論文集の発刊が遅れることにならないか→文言修正． 

 

３．第11回複合・合成構造の活用に関するシンポジウム（資料 幹2-3） 

 溝江幹事より， 資料に基づき説明があった． 

・ 座長をシンポジウム小委員会委員以外からなるべく選びたい．論文集編集小委員会委員から積極

的に選ぶことを検討する． 

・ 挨拶は複合構造委員会副委員長，閉会挨拶は複合委員会委員長に修正． 

・ 若干の文言の修正． 

 

４．論文集特集号（資料 幹2-4） 

 牧幹事より，資料に沿って説明があった． 

・ 展望論文について，幹事会からの要望等の意見はないか伺いたい． 

・ どんな分野についても，展望的なものが欲しい． 

・ 「報告」というカテゴリについて，幹事会としては積極的になって良いとの意見があった． 

・ 小委員会報告について，今年度執筆できそうな小委員会は積極的に執筆いただきたいとの報告が

あった． 

・ 論文賞について，今年度の3編も含めることが可能であるとの報告があった． 

 

５．平成27年度全国大会・研究討論会（資料 幹2-5-1，幹2-5-2） 

 滝本幹事長より， 資料に基づき説明があった． 

・ 【研究討論会について（資料 幹2-5-1）】 

 日程について，最終日での開催となるので，集客に努力する必要があるとの意見があった． 

・ 【共通セッションについて（資料 幹2-5-2）】 

 セッションのタイトルに不備があるとの意見があった． 

 このタイトルを「複合構造物」に統一したいとの意見があった． 

 久米村事務局より，全国大会のプログラム編成担当にタイトル統一の依頼を行うこととし

た． 

 

６．出版関係（資料 幹2-6） 

 大久保幹事より，資料に基づき説明があった． 

・ 複合構造シリーズの売り上げが若干伸びているのは，示方書に関する講習会の際に，会場で購買

できた分に相当するかもしれないとのこと． 

 

７．平成27年度予算案（資料 幹2-7-1～4） 

 滝本幹事長より，資料に基づき説明があった． 

・ 予算が確定したため，これに基づき，委員会内での予算案を作成した． 

・ 若干，昨年度より減額されているとのこと． 

・ 第１回委員会では，方針を提案したのみであり，委員会での承認が必要なため，幹事会で意見を

いただいたあと，委員会にてメール審議とする． 

・ なお，予備費について，新規小委員会が立ち上がった場合のことを想定しておく必要があるため，

委員会，幹事会およびH101委員会の予算を減額して予備費とする． 

 

８．新規小委員会案について（資料 幹2-8-1～16） 

 各幹事より，資料に沿って，説明があった． 

・ FRP補強など，1種小委員会にて実施すべき小委員会の提案もあった． 
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・ なるべく若い方にやっていただけるような小委員会を2種として立ち上げられると良い． 

・ 疲労に関する小委員会，特にスタッドの疲労問題を取り扱った事例はないので，そのような小委

員会はできないかとの意見があった． 

・ 点検や非破壊検査に関する小委員会も考えられるとの意見があった． 

・ 非破壊検査は施工法とリンクしているとの意見があった． 

・ 今年度は，既設構造物（委員長候補：渡辺忠朋氏）に関する小委員会が2種で立ち上げられる予

定である． 

・ 今後とも継続的に議論を行い，小委員会の設立を考えていきたい． 

 

９．小委員会報告審議事項（資料 幹2-9-1～7） 

 滝本幹事長より，資料に基づき説明があった．以下，各小委員会に関する事項をまとめる． 

 (1) H101 複合構造標準示方書小委員会（資料 幹2-9-1） 

滝本幹事長より，資料に基づき説明があった． 

・ 後日開かれる小委員会幹事会にて委員の選定を行う予定である． 

・ 選出案が決まってから，幹事会にて審議いただく． 

・ 地方開催については，それぞれ約80名の参加者を見込んでいる． 

 

(2) H150 各種ずれ止めの性能照査のための評価方法研究小委員会 

滝本幹事長より報告があった． 

・ 8月に第1回委員会を開く． 

 

(3) H181 鋼コンクリート合成床版設計・施工指針作成小委員会（資料 幹2-9-3） 

大久保幹事より資料に基づき報告があった． 

・ 指針案の査読をいただいた旨の報告があった． 

・ いただいた意見に基づいて，8/17のH181幹事会で修正の方針を確認する． 

・ 次の幹事会で修正に関する承認を得る必要がある． 

・ その後，親委員会に意見照会いただくよう準備を進める． 

・ 意見紹介後に，幹事会で修正状況やその後の発刊作業について確認いただく． 

・ 講習会は，2016年1月15日．講習会は橋建と共催を予定している． 

・ 共催については，あくまでも，本委員会が主催であることを明確にしておく必要がある． 

 

(4) H212 複合構造物の耐荷メカニズム研究小委員会 

牧幹事より，報告があった． 

・ 第2期の活動を開始した． 

・ 2回目を8月に行う予定である． 

 

(5) H213 構造物の更新・改築技術に関する研究小委員会 

滝本幹事長より，報告があった． 

・ 6月に第4回の委員会を開催．7月に首都高の現場を見学した． 

・ 各WGに分けて，議論を進めていく方針を決めた． 

 

(6) H214 複合構造の防水・排水研究小委員会 

溝江幹事より，報告があった． 

・ 第1回小委員会を8月に開催する． 
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(7) H103 複合構造の基礎に関する書籍作成小委員会（資料 幹2−9-7） 

滝本幹事長より，資料に沿って報告があった． 

・ 小委員会の委員案について，説明があり，幹事会としては了承した． 

・ 委員からの内諾がとれ次第，親委員会でメール審議することとした． 

・ 演習問題等の増強により，ページ数が増えるとの説明があったが，なるべく価格が高くならない

ようにしていただきたいとの意見があった． 

 

１０．次回幹事会について（資料 幹2−10） 

・ 次回 

   日時：平成27年9月17日（木）14:00-17:00 

   場所：メルパルクOKAYAMA 

 

１１．Lorenc准教授（ポーランド／ヴロツワフ工科大）講演会の提案について（資料 幹2−12） 

・ 講師の旅費など種々の点を考慮して，うめきたナレッジセンター（大阪工大）で開催すること

を検討いただき，都合のいい日を選択の上，講演会を開いていただくのが良いとの意見があった． 

・ 開催日が決定した後，親委員会に，講演会開催のアナウンスをし，積極的な参加を促す努力をす

ることとした． 

・ 親委員会のHP等で，講演会開催のアナウンスがあれば，委員会の実績につながるとの説明があっ

た．ただし，当日の出席者名簿（リスト程度で十分）が必要とのこと． 

 

１２．H27・28年度複合構造委員会幹事会名簿について（資料 幹2−11） 

滝本幹事長より，資料に沿って，幹事会名簿の修正を行った旨の報告があった． 

 

以 上 

 

（記録・文責：葛西） 


